



藤村まさたか NEWS

藤村まさたかの2019年春の府議会レポート



「おおさか東線（新大阪駅～久宝寺駅間）」が3月16日全線開業！ 衣摺加美北駅・新加美駅まで「特定都区市内制度」が適用拡大！

おおさか東線の全線開業により新加美駅～新大阪駅まで直通で32分と大変便利に。

加えてかねてから要望していた「特定都区市内制度」の適用拡大も実現！※写真右の「阪」が制度のマークです。特定都区市内制度とは、新幹線の切符に「大阪市内」と表示されている切符で下車できる駅の範囲のことですがこれまで大阪市内にも関わらず新加美駅や衣摺加美北駅は一旦市外にでることから適用外でしたが、今回南吹田駅から新加美駅まで適用拡大されました！ビジネスや観光の利便性向上に期待大です。



「セーフティ・プロモーション・スクール（SPS）」に瓜破中学校が認証！

大教大附属池田小学校事件を教訓に、災害や事故から子どもたちを守る取り組みを推進するSPS認証制度。

藤村はこれまで一貫してSPSの普及を訴えてきましたが、いよいよ地元平野区の市立瓜破中学校が3月1日、SPSに認証されました。公立中学校では西日本初の快挙です。

これまでの経緯もあって認証式店に出席させていただきました。



「府犯罪被害者等支援条例」がいよいよ施行！

初当選以来訴えてきた「犯罪被害者等支援条例」がいよいよ本年4月から施行されます。

条例制定とともに、ワンストップで相談を受けることができる「被害者支援調整会議」の設置や民事裁判の再提訴に係る費用補助など、全国に先駆けた支援制度が創設されました。



府立平野支援学校の特別教室・トイレに空調設置

昨年の相次ぐ災害や猛暑対策として、国の補正予算が成立。

当初対象外だった平野支援学校の特別教室・トイレの空調を浮島智子衆院議員と連携し、2019年度に設置することが決定しました。



中央環状線・加美南地域の安全対策を実現

交通量が大変多い加美南地域の中央環状線の側道に、40キロの速度制限の導入や注意喚起の路面標示、路側帯にゼブラゾーンを導入！事故を心配されていた地元住民の要望を実現することができました。



府政に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

藤村昌隆 府政事務所

Tel 06-4303-8141

平野区平野東 3-6-15 平野マンション 106
fujimura.masataka@komei-fu.com

Fax 06-4303-8191



Facebook



LINE